

## Acelera empleo fabril en noviembre (Reforma 30/01/13)

Acelera empleo fabril en noviembre (Reforma 30/01/13) Según cifras desestacionalizadas, el personal ocupado en la manufactura aumentó 0.37 por ciento en noviembre respecto al mes previo Por Abraham González Cd. de México México (30 enero 2013).- El empleo en el sector manufacturero creció a tasa anual 2.5 por ciento en noviembre de 2012, una cifra superior al 2.1 por ciento promedio al que creció durante los primeros 10 meses de ese año, revelan cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esta mejora en el ritmo de crecimiento se dio principalmente por un aumento en la contratación de obreros, pues aumentó anualmente 2.9 por ciento en el mes de referencia, mientras que el personal administrativo contratado en el sector subió uno por ciento. De acuerdo con información del Inegi, el empleo en el sector manufacturero se incrementó principalmente en el subsector de fabricación de equipo de transporte, con una variación de 10.8 por ciento. Las cifras originales del Inegi también muestran que las horas trabajadas en la industria de la manufactura subieron 2.9 por ciento respecto a noviembre de 2011, lo que también resultó superior al incremento anual promedio de 1.7 por ciento de los 10 meses anteriores. Para este indicador, el subsector de transporte también fue el de mayor incremento durante noviembre, con 13.4 por ciento. Por otra parte, las remuneraciones reales medias pagadas a los empleados del sector fabril aumentaron 0.5 por ciento en el décimo primer mes de 2012, respecto al mismo mes del año anterior, lo que revela una desaceleración en este indicador. "Tal resultado se debió a que los salarios pagados a obreros aumentaron 2.7 por ciento y los sueldos pagados a empleados 0.4 por ciento, mientras que las prestaciones sociales descendieron 2.2 por ciento", según la institución. De acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad, que permiten la comparación entre meses consecutivos, el empleo fabril también tuvo una mejora en noviembre respecto al mes previo. El índice de personal ocupado aumentó 0.37 por ciento en el mes de referencia respecto a la medición de octubre, lo que representó su mayor incremento en siete meses. Asimismo, las horas trabajadas en el sector crecieron 0.65 por ciento en esta comparación, una cifra que supera al 0.06 por ciento de aumento en los primeros meses del año. En cuanto a las remuneraciones reales medias pagadas del sector manufacturero, el incremento en noviembre fue de 0.59 por ciento, también superior al descenso promedio de 0.1 por ciento de los primeros meses de 2012. Además, el Inegi dio a conocer los indicadores del sector en el periodo enero-noviembre del año pasado. "En los primeros once meses del año que recién concluyó, el personal ocupado de la industria manufacturera se incrementó 2.1 por ciento, las horas trabajadas 1.8 por ciento y las remuneraciones medias reales crecieron 0.7 por ciento con relación al mismo periodo de 2011", de acuerdo con la institución. "Al interior de las remuneraciones medias reales, los salarios pagados a obreros aumentaron 1.5 por ciento y las prestaciones sociales 0.7 por ciento, mientras que los sueldos pagados a empleados no registraron variación". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo